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          Объектом исследования является предприятие ООО «Ликс Бьюти»
Предметом работы является финансово-хозяйственный анализ предприятия.
Целью работы является повышение эффективности финансово-хозяйственной деятельности предприятия и оценка эффективности его деятельности.
Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи:
- изучить теоретические основы оценки эффективности хозяйственной деятельности предприятия;
- провести анализ финансово-хозяйственной деятельности предприятия ООО «Ликс Бьюти»;
- разработать предложения по повышению эффективности финансово-хозяйственной деятельности предприятия ООО «Ликс Бьюти».
В процессе работы проводился анализ финансово-хозяйственной деятельности предприятия, маркетинговый анализ предприятия. 
На основе полученных данных были сделаны рекомендации по улучшению эффективности деятельности предприятия ООО «Ликс Бьюти»;
В результате работы для ООО «Ликс Бьюти» были разработаны мероприятия, направленные на улучшение финансово-хозяйственной деятельности предприятия:
1. Рост экономических показателей за счет внедрения новой услуги и продукта.
2. Разработка рекламной стратегии для продвижения услуги и продукта, а также для повышения узнаваемости бренда.
Расчет влияния предложенных рекомендаций на результаты деятельности ООО «Ликс Бьюти» показал, что показатели прибыли и рентабельности предприятия увеличатся, а значит, разработанные предложения являются экономически эффективными для ООО «Ликс Бьюти».
        

        
          The Object of study is the company LLC “Products”
The subject of the work is the financial and economic analysis of the enterprise LLC Liks Beauty.
The aim of the work is to increase the efficiency of the financial and economic activities of the enterprise and assess the effectiveness of its activities.
To achieve this goal it is necessary to solve the following tasks:
- to study the theoretical basis for assessing the effectiveness of the economic activity of the enterprise;
- to analyze the financial and economic activities of the company LLC “Liks Beauty”;
- develop proposals to improve the efficiency of financial and economic activities of the company LLC “Liks Beauty”.
In the process, an analysis of the financial and economic activities of the enterprise, a marketing analysis of the enterprise.
Based on the data obtained, recommendations were made to improve the efficiency of the enterprise LLC Liks Beauty;
As a result of work for Liks Beauty LLC, measures were developed aimed at improving the financial and economic activities of the enterprise:
1. The growth of economic indicators due to the introduction of a new service and product.
2. Development of an advertising strategy to promote the service and product, as well as to increase brand awareness.
The calculation of the impact of the proposed recommendations on the performance results of Liks Beauty LLC showed that the profit and profitability of the enterprise will increase, which means that the developed proposals are cost-effective for Liks Beauty LLC.
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